

IGS-Schüler besuchten Maschinenbauer

Lernpartnerschaft: 125 junge Lengeder blickten bei der Firma Hoffmann Maschinen- und Apparatebau hinter die Kulissen

LENGEDE. Rund 125 Schüler der IGS Lengede besuchten an drei Tagen dieser Woche die Firma Hoffmann Maschinen- und Apparatebau.

Seit 2013 besteht eine Lernpartnerschaft zwischen dem Unternehmen und der örtlichen IGS. Ziel dieser Lernpartnerschaft ist es, jungen Menschen so früh wie möglich einen Einblick in die Arbeitswelt zu gewähren und



gleichzeitig dem zunehmenden Fachkräftemangel entgegen zu wirken.

Während die Schüler zunächst im Rahmen einer Präsentation über das Unternehmen informiert wurden, probten sie anschließend ihr Wissen in einem Hoffmann-Quiz, bei welchem sich die Sieger über einen Preis freuen durften.

Bei einem Rundgang durch die Fertigung konnten



Die Lengeder IGS-Schüler beim Besuch der Firma Hoffmann Maschinen- und Apparatebau.

einzelne Arbeitsbereiche der Kühlerfertigung gezeigt werden. Auch bestand die Mög-

lichkeit, Rohre selbst zu biegen, was dem ein oder anderen gar nicht so leicht fiel. Mo-

derne Technik hingegen konnte bei einem Rohrbiegevorgang an der Rohrdornbiegemaschine bestaunt werden. Im Deutschunterricht musste von jedem Schüler eine Beschreibung angefertigt werden. Während die einen den Kältemechaniker beschrieben, widmeten sich andere dem Gebäude oder einem Kühler.

Eine vierte Gruppe hatte die Aufgabe einen Gabelstapler zu beschreiben. Ein Probesitzen im Gabelstapler durfte dabei natürlich nicht fehlen. Im Anschluss hatten die Schüler die Möglichkeit Arbeitskleidung anzuprobieren, was für viele strahlende Gesichter sorgte.